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ПИСЬМА
«Прибайкальца»

КАЛЕЙДОСКОП

Руководство районной админи-
страции, понимая значимость такого 
предприятия, выделило молодому 
предпринимателю кредит в полтора 
миллиона рублей под гарантию район-
ной администрации и передало часть 
пустующих подсобных помещений на 
территории Татауровского авторем-
завода. Как вспоминает Сергей Инно-
кентьевич, пришлось немало потру-
диться, чтобы привести в надлежащее 
состояние полуразрушенные здания и 
разместить в них оборудование для 
переработки рыбы. Сегодня здесь 
выпускается рыбопродукция соле-

ная, копченая, в вакуумных упаковках, 
пресервы в полиэтиленовых банках. 
Действуют два мощных холодильника. 
Рыба, в основном, океанская, закупа-
ется на Улан-Удэнском хладокомби-
нате и частично - у рыбодобывающих 
предприятий Кабанского района. Так 
что доля местной рыбы (в  основном, 
омуля) в общем объеме переработки 
незначительна.

А перерабатывает предприятие 
десять тонн рыбы в месяц. Готовая 
продукция идет в реализацию по ма-
газинам Прибайкальского района и на 
центральный рынок г. Улан-Удэ. Про-

дукция сертифицирована, и предприя-
тию выдана лицензия на переработку 
рыбы до 2012 года. Конечно, есть и 
проблемы, в частности, нехватка обо-
ротных средств, что сказывается на 
объеме закупа рыбы, и потому пред-
приятие вынуждено брать кредиты.

Планирует Сергей Иннокентьевич 
открыть фирменные торговые точ-
ки в Татаурово и Гремячинске, чтобы 
реализовывать продукцию по ценам 
предприятия, что несколько ниже ры-
ночных.

 Один павильон практически готов  
и вскоре будет открыт.

Также в планах  создание неболь-
шого подсобного хозяйства по откорму 
свиней (хотя бы голов 50) отходами 
рыбопродукции. Это даст дополни-
тельные рабочие места (сегодня на 
предприятии трудится 14 человек). Но, 
увы, вопрос продажи части террито-
рии авторемзавода не решается. Хотя, 
кроме С.И. Воротникова, в Татауро-
ве есть и другие желающие выкупить 
часть территории для организации 
производства.

Ваш корреспондент встретил-
ся с председателем комитета по 
управлению муниципальным иму-

ществом Н.И. Башкировым и по-
просил прокомментировать данную 
ситуацию.

Как пояснил Николай Иванович, 
внешний управляющий Татауровского 
авторемзавода Намсараев в течение 
трех лет реализовать имущество авто-
ремзавода не мог, но на сегодня этот 
вопрос решился. Основные объекты 
выкупила некая Степанова Наталья 
Борисовна. Возможно, часть имуще-
ства она и передаст в аренду. Но это 
будет ясно после личной встречи с но-
вым собственником.

Пётр КАЗЬМИН.

РЫБА  НА  ЛЮБОЙ  ВКУСÌàëûé
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Прибайкальцы, живу-
щие на берегу священного 
моря, не представляют свой 
стол без рыбы. Когда здрав-
ствовал Гремячинский ры-
бозавод, особых проблем с 
рыбой не возникало: омуль 
соленый и свежий, соровую 
рыбу с озера Котокель можно 
было приобрести в торговой 
сети. Но рыбозавод в пере-
строечные времена тихо по-
чил. Пустовавшую нишу три 
года назад частично заняло 
рыбоперерабатывающее 
предприятие ООО «Рыбо-
продукт», возглавил которое 
Сергей Иннокентьевич ВО-
РОТНИКОВ.

ПРЕСТУПЛЕНИЕ ЛЕГЧЕ РАСКРЫТЬ
ПО «ГОРЯЧИМ СЛЕДАМ» 

В течение 2-х прошедших недель августа в ОВД по Прибайкальскому району 
наблюдалась тенденция позднего обращения граждан с сообщениями о престу-
плениях. 

Так, 12 августа в дежур-
ную часть поступило со-
общение от гр-ки Б., про-
живающей в с. Покровка, 
о том, что (обратите вни-

мание) 27 июля 2009 года неуста-
новленные лица из ее квартиры путем свобод-
ного доступа совершили кражу видеокамеры 
«CANON». Ущерб - 15000 рублей. 

Далее, для примера, 12 августа в дежурную 
часть ОВД поступило сообщение от гр-на Р., 
проживающего в с. Нестерово, о том, что в ночь 
на 7 августа 2009 года неустановленные лица 
путем свободного доступа в местности «Несте-
ровская речка», в 6 км от с. Нестерово с тракто-
ров МТЗ-80 и ДТ-74 тайно похитили запасные 
части. Ущерб - 39000 рублей. 

10 августа поступило заявление от гр-ки П., 
проживающей в с. Турунтаево, о том, что 5 ав-
густа из кабинета детской консультации При-
байкальской ЦРБ в с. Турунтаево неизвестные 
лица путем свободного доступа похитили сот. 
тел. «Самсунг». Ущерб - 4500 рублей. 

Проведенным анализом установлено, что 
граждане самостоятельно пытаются разобрать-
ся по совершенным преступлениям, занимают-
ся частным сыском. Однако это ни к чему не 
приводит, и, соответственно, становится слож-

но раскрыть такие «поздние» преступления. 
К сведению жителей района: одной из 

приоритетных задач органов внутренних 
дел является раскрытие преступлений по 
«горячим следам», т.е. граждане при обна-
ружении признаков преступления либо пре-
ступлений, совершенных в отношении них, 
должны сразу же обратиться в ближайшие 
пункты милиции по сот. тел. 020 или 112 (бес-
платный вызов), тел. дежурной части ОВД 
51-3-71, 502, тел. дежурной части Ильинско-
го отделения милиции 53-1-02, либо к любо-
му сотруднику милиции.

Кроме этого, имеет место и беспечность на-
ших граждан. Находясь в общественных ме-
стах, местах с массовым пребыванием людей, 
употребляя спиртное, они, как правило, забы-
вают о своих личных вещах и материальных 
ценностях, которые при них находятся, в основ-
ном, это сотовые телефоны, дамские сумочки 
со всем содержимым. В связи с этим отдел 
внутренних дел обращается к жителям района: 
будьте бдительны, своевременно обращайтесь 
в ОВД, и вам обязательно помогут.

С. ВШИВКОВ, 
вр. и. о. начальника штаба ОВД 

по Прибайкальскому району, 
старший лейтенант милиции    

ё

ПОМОГИТЕ ВРАЧУ С ЖИЛЬЁМ!
Я являюсь инвалидом второй группы, часто лечусь в стационаре центральной районной боль-

ницы. Мой лечащий врач  - Татьяна Михайловна Карпицкая.  Замечательный доктор, отзывчи-
вый, добрый и понимающий человек. Живёт Татьяна Михайловна у родственников в с. Кома и 
каждый день вынуждена добираться до дома и на работу на попутках. Это крайне неудобно, и 
поэтому я, от лица пациентов, хочу обратиться к районной власти, лично к главе района Сергею 
Семёнову и главному врачу ЦРБ Александру Мацкевичу помочь нашему терапевту с выделе-
нием жилплощади в с. Турунтаево. Кстати, за плечами Татьяны Михайловны – Томский меди-
цинский институт, она высокопрофессиональный врач, и будет обидно, если из-за жилищных 
проблем район потеряет такого специалиста.

Пользуясь случаем, хочу поблагодарить за хорошее отношение к больным медсестер тера-
певтического отделения стационара Т.П. Жилину,  М.В. Вшивкову–Богачеву,  Е.В. Шангину; сани-
тарок Н.Н. Балаганскую и Н.В. Богданову. Сам я живу в с. Турунтаево. Низкий поклон вам, люди 
в белых халатах, - за доброту к больным.

В. ОЛЗОЕВ, пенсионер.

- Ильинский источник име-
ет богатейшее значение для 
оздоровления людей, и, если 
многие воды имеют профилак-
тическое значение, наш ис-
точник имеет непосредственно 
лечебное значение, - коммен-
тирует ситуацию руководитель 
учреждения Вячеслав Шубин. 
- Сегодня мы уже подготовили 
проектно-сметную докумен-
тацию на строительство двух 
корпусов - лечебного и отдель-
но бальнеологических купален. 
Наиболее перспективно строи-
тельство лечебного корпуса, 
хотя это мероприятие и более 
затратное. Ведущие заболе-
вания, при которых может ис-
пользоваться данная вода, - это 
заболевания сердечнососуди-
стой системы, периферическая 

нервная система, заболевание 
опорно-двигательного аппара-
та, кожные заболевания.

На сегодня мы имеем на ру-
ках заключение исследований 
Томского НИИ курортологии и 
физиотерапии: все лечебные 
свойства источник сохранил и 
при пробах на выходе имеет 
температуру в 64 градуса. Все 
мероприятия по восстановле-
нию и запуску весьма затрат-
ные, но министерство здраво-
охранения, под чьим непосред-
ственным руководством мы 
находимся, имеет серьезные 
планы по запуску лечебного ис-
точника. 

- Скажите, Вячеслав Лео-
нидович, на Байкальском 
экономическом форуме упо-
мянули, что нашим источни-

ком заинтересовались ино-
странные инвесторы, в част-
ности, инвесторы из Южной 
Кореи.

- Когда источник находился 
в запустении, никто не прояв-
лял к нему никакого интереса, 
сегодня, когда уже пробурена 
скважина, восстановлена и про-
чищена, мы уже заказали насос 
из Германии, интерес к источни-
ку со стороны и районной адми-
нистрации, и людей, имеющих, 
так скажем, капитал, значитель-
но возрос. Насчет иностранных 
инвесторов, мое личное мнение 
- это нереально. Мы же в свою 
очередь кардинально настрое-
ны восстановить источник и 
дать его людям. Нас интересует 
прежде всего лечебный фактор.

Олег ДАНИЛОВ.

В добрые советские годы Ильинский лечебный источник был крайне популярен. 
Не одна сотня людей поправила здесь своё здоровье. Дальнейшая его история схо-
жа с судьбой страны в целом. Лечебное учреждение развалилось, а вместе с ним за-
были и об одном из целительных источников Бурятии. Однако последние несколько 
лет дали возможность многим учреждениям подобного рода встать на ноги, не ис-
ключением стал и физкультурно-оздоровительный диспансер «Ильинка». За после-
дее время (о судьбе диспансера мы писали в одном из номеров «Прибайкальца») 
диспансер отстроил новые корпуса, поднял старые и ввел новые оздоровительные 
технологии. 

Сегодня диспансер расширяет спектр оздоровительных услуг и возвращает к жиз-
ни Ильинский лечебный источник.

Ильинский 
источник – 
огромный 
лечебный 
эффект


